
  

4 年生は、「2 分の一成人式」を行います。（招待状

を届けているところです） 

 6 年生は、卒業プロジェクトで、お世話になった皆

さんにコースターを作って届けました。 

  

 町内児童会を行い、通学路や登校班の確認をしました。6 年生にとっては最後の町内児童会でした。 

  

 4 年生が、1 学期から学習してきた「飯梨川」についての取組が、中海の水質浄化や水環境の保全に貢献し

たと、「島根県教育委員会教育長賞」に選ばれました。 



  

 1 年生が学級会をしていました。司会もじょうずに話し合いをすすめていました。 

  

冬休みに家庭学習で取り組んだ書き初め展の表彰を行いました。大半の子どもにとって、「書き初め」は、

一年に一度しかない気持ちを静めて条幅紙に書く貴重な経験です。頑張りました。 

 


